

La brigade médicale cubaine de lutte contre l'Ébola arrive en Sierra Leone



La Havane, 3 octobre (RHC-Granma) La brigade de 165 coopérants cubains de la santé est arrivée aujourd'hui à l'aéroport international de Freetown, la capitale de la Sierra Leone, pour mener la lutte contre l'Ébola dans ce pays d'Afrique de l'Ouest.

La vice-ministre Sierra-Léonaise de la santé, Madina Rahman, a souhaité la bienvenue aux professionnels cubains au nom du président, du gouvernement et du peuple de la Sierra Leone.

Madina Rahman a par ailleurs mis en exergue la profonde relation d'amitié qui unit nos deux peuples et elle a remercié les personnels cubains de la santé d'avoir abandonné le confort de leur foyer et leur famille pour partir combattre la maladie.

L'équipe médicale cubaine est composée de 63 médecins et de 102 infirmiers, originaires de toutes les provinces du pays et dotés de plus de 15 ans d'expérience.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/35407-la-brigade-medical-cubaine-de-lutte-contre-lebola-arrive-en-sierra-leone>



Radio Habana Cuba